

*Raúl Castro a présidé la
cérémonie de transfert et
d'inhumation des cendres
d'Armando Hart.*



Santiago de Cuba, 26 nov. (RHC) Le général d'armée Raúl Castro Ruz a dirigé ce samedi la cérémonie de transfert et d'inhumation des cendres du remarquable combattant révolutionnaire Armando Hart Dávalos, dans le cimetière patrimonial de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba, cinq ans seulement après sa mort.

Tôt le matin, au cours d'une cérémonie simple mais émouvante, les combattants de l'unité de cérémonie des Forces armées révolutionnaires (FAR), accompagnés de la fanfare de l'Armée de l'Est, ont déposé les offrandes florales du Général d'Armée et du Premier secrétaire du Parti et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, et ont déposé l'urne cinéraire. Les offrandes des membres de la famille, l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et l'Association des combattants de la révolution cubaine gardaient également le caveau.

En l'honneur et en hommage posthume à Armando Hart, trois salves de fusils ont été tirées et la sonnerie du clairon a accentué la solennité de la journée, à laquelle ont également assisté les membres du Bureau politique, le major général Lázaro Alberto Álvarez Casas, ministre de l'Intérieur, le général de corps d'armée Ramón Espinosa Martín, premier vice-ministre des FAR, et le général de brigade José Amado Ricardo Guerra, secrétaire du Conseil des ministres.

Rogelio Polanco Fuentes ; membre du secrétariat du Comité central et chef de son département idéologique, la vice-première ministre, Inés María Chapman Waugh ; les principaux dirigeants du Parti et du gouvernement à Santiago de Cuba, José Ramón Monteagudo Ruiz et Beatriz Johnson Urrutia, respectivement ; ainsi que les proches et amis de Hart, d'autres autorités du territoire et des personnalités de la culture de Santiago de Cuba étaient également présents.

Raúl, suivi des participants, a déposé des fleurs sur la tombe de celui qui fut un fervent combattant de la dictature de Batista, membre de la direction nationale du Mouvement du 26 juillet et l'un des participants au soulèvement du 30 novembre 1956, en plus de son travail avec Frank País García dans l'organisation du Mouvement dans les plaines et dans le soutien de la Sierra Maestra.

Nous ne devons pas non plus oublier son travail en tant que ministre de l'éducation après le triomphe révolutionnaire, puis en tant que ministre de la culture, un poste qu'il a occupé pendant plus de deux décennies. À cela s'ajoute son engagement marqué envers les idées de José Martí et de Fidel Castro , qu'il a portée à son expression maximale en tant que directeur du Bureau du Programme José Martí et président de la Société Culturelle José Martí.

Comme reflet d'un engagement qui ne sera pas rompu même dans la mort, et fidèle à sa volonté, depuis le 26 novembre, les cendres d'Armando Hart reposent tout près de la tombe de Frank País, son camarade de lutte, un lieu où le leader de la Révolution et les autres participants ont également déposé des fleurs.

En fin de journée, Raúl, accompagné d'autres membres de la famille, a salué Eloísa Carrera Varona, la veuve de Hart, qui, connaissant les sentiments les plus profonds de son camarade, a assuré que "la présence du général d'armée à la cérémonie est le plus grand honneur qui lui ait été fait".
(Source/Présidence Cuba)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306221-raul-castro-a-preside-la-ceremonie-de-transfert-et-dinhumation-des-cendres-darmando-hart>



Radio Habana Cuba